

このまち、このクラブ (不定期掲載)



はつらつとしたプレイで準優勝！

「中川根サッカースポーツ少年団」

中川根サッカースポーツ少年団 島田市でのサッカー大会で準優勝！

第30回島田ロータリー杯争奪少年サッカー大会が、9月2日～3日にかけ、島田市内で開催されました。

川根本町からは「中川根サッカースポーツ少年団」がBトーナメントへ出場。14チームによるトーナメントを勝ち抜いて決勝に進出しました。決勝では、島田第2サッカースポーツ少年団と接戦を演じ、惜しくも敗れたものの、準優勝という素晴らしい結果を残しました。

暑い中での試合でしたが、子どもたちは練習の成果を十分に発揮して、はつらつとしたプレイを見せてくれました。今後も、新たな目標に向けて一生懸命練習に励んでいきます。

☆お便り・作品を大募集☆

◆このページは、町民のみなさんからの声で作るページです。最近ふと思うこと、身近な出来事、感動したこと、役場へのご意見、広報の感想、などなど色々なジャンルのお便りをお待ちしています。◆投稿していただいたハガキなど、誌面の都合により次月への掲載になる場合があります。◆ハガキや作品など、申込書類ありませんが返却できません。あらかじめご了承ください。

おハガキ：〒428-0313 上長尾627

役場広報宛

ファックス：(56) 2235 役場広報宛

善意の募金をありがとうございます

8月27日、川根本町文化会館にて開催されました「Jazz&Rock子供を守ろうチャリティコンサート」代表柿沢俊雄様（川根本町梅高在住54才）から、「来場の皆様のご好意により集まりました募金44,052円を、お役にたてて下さいと教育委員会へお届け下さいました。温かい気持ちをありがとうございます。」と澤村教育長からお礼を述べられました。

「皆様のご好意に感謝するとともに、有効に活用させていただきます。」と澤村教育長からお礼を述べられました。温かい気持ちをありがとうございます。



くらしのかレンダーいいですね

ベンネーム・住民のひとりさん

行事がかかるし貼つておけるし、自分の用事も書き足せるから、ふと思い出することができます。それと、まだまだ知らない場所や行事が、いっぱい川根本町はあると思います。大変とは思いますが私たちに沢山紹介してくださいね。

毎月楽しみです、頑張ってください。

みんなの「声」をご紹介します

「あるお母さんの手紙」を読んで

徳山地区・Yさん

7月号、子育て支援特集での「あるお母さんの手紙」心を熱くして読ませていただきました。私は、先月3人目の子を出産しましたが、ここで1人目を育て始めたとき、周りの人たちに励まされ、子育てる仲間がいたからこそ、今があると思っています。上の2人が通う保育園でも本当に良くしてくださっています。子育てするには恵まれた環境なのに、子どもが減っているのは本当に残念な事だと思います。

色々な行政サービスやバッカアップも大事ですが、「今、同じような気持ちで喜んだり悩んだりしている子育て仲間がそばにいる」と思えるような体制を自分たちで作っていくことも大事じゃないかな…と思います。例えばお母さん同士で組織するネットワークがあつたりとか…。

広報を読んで、おっぱいやりながらちょっと書いた文章なのでまとまつていませんが、あの手紙、読みになりました。今まで少し変わった広報、会話を聞こえてきそうな写真を楽しみにしています。頑張ってください。